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RA群访：下一场比赛希望能打起一些架来

 

LPL春季赛RA不敌TT吞下败果，赛后RA战队教练及选手接受赛后败者采
访。

Q：觉得队伍还有哪些需要调整改进的地方呢?

教练：BP方面还有我们进攻点的选择，就这些吧

Q：今天未能赢下比赛，觉得队伍还有哪里是需要改进的?

Leyan：很多方面吧
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Q：觉得下一场比赛需要在哪些地方更加注意?

Cube：下一场比赛希望能打起一些架来

Q：觉得今天最可惜的点是什么?

Strive：可惜的点有很多，比如说很多没做好的东西，我自己也有很多没
做好的东西，今天输了的话，我自己的问题也比较大

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167815356011219.html
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